

Medienmitteilung

## Kantonale Abstimmung vom 10. Februar 2019 Start JA-Kampagne zum Berner Polizeigesetz

Die Junge BDP des Kantons Bern startet heute mit ihrer kantonalen Onlinekampagne für ein JA zum Polizeigesetz über welches die Berner Stimmbevölkerung am 10. Februar abstimmt. Mit der Kampagne will die JBDP die jungen Berner Stimmbürger erreichen um sie über das neue Gesetz, welches zeitgemässe Anpassungen mit sich bringt, zu orientieren und um der Panikmacherei seitens der Linksparteien entgegenzutreten.

Dort wo die Jungen sind wollen wir sie abholen und informieren. Mit dem heutigen Start der Onlinekampagne wollen wir in den Sozialen Medien darauf aufmerksam machen, wie wichtig das neue Polizeigesetz ist und welche Neuerung es mit sich bringt wie z.B. den besseren Schutz im Internet vor Pädophilen oder vor Stalking. Der Panikmacherei der Gegner ist damit entgegenzuwirken, da mit der Totalrevision die Äusserungs- und Meinungsfreiheit in unserem Kanton weiterhin gegeben ist.



Auskunft:

Nicolas Huissoud, Präsident JBDP Kanton Bern, 079 901 50 31

Marcel Erhard, Sekretär JBDP Kanton Bern, 079 962 38 59

Bern, 23. Januar 2019